

# Kundentreue über viele Jahre

Das Transportunternehmen Beischlager aus dem niederösterreichischen Hainfeld war vor 45 Jahren der erste Kunde des damals aufstrebenden Fahrzeugbauers Johann Kriessl und ist seinem Aufbau-Partner bis zum heutigen Tage treu geblieben.

■■■ Norbert Beischlager konnte für die Anschaffung eines HMF-Kranes gewonnen werden: „Hier stimmen das niedrige Eigengewicht und somit die höhere Nutzlast, das geringe Einbaumaß und das neigungs- und beladungsabhängige Standsicherheitssystem „EVS“. Außerdem waren die zuverlässigen

Werkstätten und Vertragspartner sowie das mobile Kranservice des HMF-Generalimporteurs für Österreich, Dunst Hydraulik & Ladetechnik, für Norbert Beischlager ausschlaggebende Kaufkriterien. So fand die neueste Fahrzeugübergabe mit einem HMF 2620-K6 Ladekran an Norbert Beischlager auf dem

Gelände der Dunst Hydraulik & Ladetechnik in Grafenschachen statt. ■



Übergabe eines maßgeschneiderten Arbeitsgerätes an das Transportunternehmen Norbert Beischlager aus Hainfeld: das Chassis von MAN, der Aufbau von Kriessl Fahrzeugbau, der Ladekran von Dunst Hydraulik & Ladetechnik



Qualität seit vielen Jahren: Detailsichten des HMF 2620-K6 Ladekranes



Gelungene Kooperation (v.r.): Josef Dunst, Hannes Kriessl, (Kriessl Fahrzeugbau), Karl Beischlager sen., Jürgen Schreiber, (Fahrer Beischlager Transporte), Norbert Beischlager, Geschäftsführung Beischlager Transporte, Karl Hochmair, Außendienst Dunst Hydraulik, Josef Dunst jun. und Hannes Dunst

## Maßgeschneiderter Fahrzeugbau, Karosseriebau und Sonderfahrzeugbau

Kriessl Fahrzeugbau GmbH & Co. KG mit Sitz im niederösterreichischen Weissenbach an der Triesting ist ein traditionelles Unternehmen, das sich auf den Fahrzeug- und Karosseriebau sowie den Sonderfahrzeugbau spezialisiert hat und bereits im Jahre 1872 gegründet wurde.

■■■ Kriessl Fahrzeugbau GmbH & Co. KG mit Sitz im niederösterreichischen Weissenbach an der Triesting ist ein traditionelles Unternehmen, das sich auf den Fahrzeug- und Karosseriebau sowie den Sonderfahrzeugbau spezialisiert hat und bereits im Jahre 1872 gegründet wurde. Über drei Generationen hinweg wurde der Betrieb als Wagen- und Hufschmiede geführt, bis Johann Kriessl 1973 den Betrieb übernahm, in den 60er Jahren mit dem Bau von Anhängern für Landwirte in der Umgebung begann und das Unternehmen zu einem modernen Fahrzeugbaubetrieb weiter entwickelte. Im Güter- und Personentransport werden heute – je nach Transportgut - verschiedenste Anforderungen an ein Fahrzeug

gestellt. Um diesen Ansprüchen gerecht zu werden, brauchen Unternehmer ein auf Ihre Bedürfnisse maßgeschneidertes Fahrzeug. Daher ist die Flexibilität gegenüber den Anforderungen der Kunden oberstes Gebot. Hannes Kriessl, der sich seit 2009 für die Geschäftsführung verantwortlich zeichnet, freut sich, mit Dunst Hydraulik & Ladetechnik den optimalen Kooperationspartner gefunden zu haben:

„Wir freuen uns, mit Dunst Hydraulik & Ladetechnik zusammen zu arbeiten und die Montage, Service und Reparatur von HMF-Kranen sowie von JOAB- Containerwechselsystemen durchführen zu können. Mit diesen Produkten können wir unseren Kunden maßgeschneiderte Lösungen anbieten. Vorteile

sind das geringe Eigengewicht sowie die damit verbundene höhere Nutzlast. Durch die besondere Bauart des Kranherstellers sind auch kürzere und niedrigere Lösungen möglich. Sonderfahrzeugbau und Spezialfahrzeuge sind unsere liebste Herausforderung! Auf Wunsch erstellen wir Ihnen eine individuelle Fahrzeuglösung. Gerne beraten wir Sie zu unseren Leistungen im Fahrzeugbau, Karosseriebau und Sonderfahrzeugbau. Infos unter [www.kriessl.com](http://www.kriessl.com) “ ■

**Kriessl Fahrzeugbau**  
**KRIESSL**  
 A-2564 Weissenbach/Triesting · Tel.: 02674/87 200 · [www.kriessl.com](http://www.kriessl.com)

bezahlte Anzeige